

# Gymnasium Mengen nimmt Diplom entgegen

## DELFL eignet sich für Nachweis von Sprachkenntnissen – Klasse 6b bei Preisverleihung

MENGEN/TÜBINGEN (sz) - Beim Französischlehrertag am Institut Français in Tübingen ist das Gymnasium Mengen – vertreten durch Schulleiter Stefan Bien und Französischlehrerin Julia Seeger – für die langjährige Teilnahme des Gymnasiums an den sogenannten DELF-Prüfungen geehrt worden. Bereits seit 2010 können Zehntklässler am Gymnasium Mengen das Diplôme d'études de Langue française (DELFL) ablegen. Dabei handelt es sich um ein standardisiertes Diplom der französischen Sprache mit weltweiter Gültigkeit, das sich hervorragend für den Nachweis von Sprachkenntnissen für Studium und Beruf eignet.

In feierlicher Runde überreichte Mathieu Osmont, Leiter des Deutsch-Französischen Kulturinstituts Tübingen, eine Urkunde der französischen Botschaft an Julia Seeger und Stefan Bien sowie an die Lehrer von 29 weiteren Schulen. Bereits Ende Februar durften sich die Mitarbeiter am Institut Français in Stuttgart über Besuch aus Mengen freuen: Die Klasse 6b war, ebenfalls begleitet von Seeger und Schulleiter Bien, zu

einer Preisverleihung angereist. Die Sechstklässler hatten etwa einen Monat zuvor am Internetwettbewerb vom Institut Français und dem Schulbuchverlag Cornelsen zum Tag der deutsch-französischen Freundschaft teilgenommen.

Über Internetrecherchen konnten sie einen Großteil der gestellten

Aufgaben richtig lösen und belegten insgesamt den dritten Platz.

Vor der Preisverleihung stand zunächst ein Besuch der Staatsgalerie auf dem Programm. Beim Empfang im Institut Français wurden die Gäste durch Vertreter des Cornelsen-Verlags und des Kultusministeriums persönlich. Im Anschluss daran gab

es zwei interessante Workshops für die Schüler: Neben einem Vortrag zum Thema „Les succès du cinéma français“ („Die Erfolge des französischen Kinos“) konnten die Sprachanfänger im France Mobile sogar im authentischen Kontakt mit Muttersprachlern ihre ersten Französischkenntnisse spielerisch anwenden.



Die Klasse 6b des Gymnasiums Mengen holt sich bei der Preisverleihung das Diplom ab.

FOTO: PRIVAT